

## ABSTRAK

Dalam menumbuhkan akhlak Islami menurut pendidikan Islam merupakan konsep yang sangat penting diterapkan khususnya dalam dunia pendidikan. 1) Apa tugas guru PAI dalam menumbuhkan akhlak Islami di SD Muhammadiyah Beji. 2) Faktor apa saja yang mendukung dan menghambat dalam menumbuhkan akhlak Islami di SD Muhammadiyah Beji. Sedangkan yang menjadi tujuan penulis ini adalah untuk mengetahui tugas guru PAI dalam menumbuhkan akhlak Islami di SD Muhammadiyah Beji.

Untuk mendapatkan data yang berhubungan dengan permasalahan yang dirumuskan dan mempermudah pelaksanaan penelitian, serta mencapai tujuan yang dimaksud, maka skripsi ini menggunakan metode observasi, wawancara, dokumentasi, dan analisis data. Sehingga penelitian ini dilihat dari hasil pengumpulan data yang dilakukan termasuk penelitian kualitatif.

Hasil penelitian dapat di temukan bahwa guru PAI di SD Muhammadiyah Beji, dalam menumbuhkan akhlak secara Islami sudah terlaksana secara baik. Hal ini bisa dilihat dari hasil wawancara dengan bapak Gaib Zuana selaku kepala sekolah SD Muhammadiyah Beji.(hal. 51) Berdasarkan hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa 1) Tugas guru PAI dalam menumbuhkan akhlak Islami di SD Muhammadiyah Beji sebagai: pengajar, pendidik, penasehat, seorang Da'i, konsultan, pemimpin kepanduan Hizbul Wathan, seorang pemimpin informasi dan pemberi motivasi. 2) adapun faktor pendukung dalam menumbuhkan akhlak Islami di SD Muhammadiyah Beji antara lain : faktor kewajiban, adanya kesempatan bagi guru-guru untuk mengikuti seminar untuk meningkatkan kompetensinya, kondisi pembelajaran yang baik, buku paket dan LKS, adanya sarana dan prasarana dan adanya remidi. 3) sedangkan faktor penghambatnya yaitu: minat dan semangat siswa yang kurang dalam bidang studi PAI, kurang perhatian dan konsentrasi, kurang bisa memahami pentingnya Pendidikan Agama Islam, kurang lancar atau belum bisa dalam membaca al-Qur'an, kurangnya penguasaan makhroj dan tajwid, waktu jam pelajaran PAI yang sangat singkat, dalam-hal akhlaqul karimah secara guru belum sempurna dalam memberi keteladanan dalam pergaulan di dalam lingkungan sekolah baik dalam keluarga, dan lingkungan masyarakat, dari guru sendiri lalai, terkadang malas, kurang siap dalam menjalankan tugas, lingkungan rumah yang tidak adanya suasana islami, teman sebaya di rumah maupun di sekolah tidak ada yang aktif dalam kegiatan TPA, kurangnya pemantauan dari orang tua dan Sarana dan prasarana yang tidak mendukung. Sehingga kesimpulannya Tugas Guru PAI dalam Menumbuhkan Akhlak Islami di SD Muhammadiyah Beji juga mempengaruhi hasil belajar siswa.